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令和２年４月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  令和２年４月10日（水）午前9時30分から午前10時00分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 大会議室   

 

３．総会構成人員現在総数  17名  

  

４．出席委員 （15名） 

１番 北島 みゆき 

２番 井手 正宏 

３番 山縣 吉子 

５番 松 政則 

７番 松本 久吉 

８番 松永 義 

    10番 黒田 安利 

11番 山口 伸一 

12番 久良木 勝昌 

    13番 牟田 清人 

    14番 田中 良房 

    16番 松枝 由朗 

    17番 真辺 恵子 

    18番 松永 一完 

    19番 眞崎 萬次 （会長） 

 

５．欠席委員 （２名） 

６番 山城 都行  

15番 川村 公人 

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 廣松 栄治 

  係 長  荒巻 信二 

  書 記  北原 俊佑 

   

 

７．議事内容 

１．議事 

１）農地法第18条第６項の規定による通知について 

  ２）農地法第５条第１項の許可申請について 

３）大木町農用地利用集積計画の決定について 

４）令和元年度大木町農業委員会の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価 

  （案）及び令和２年度大木町農業委員会の目標及びその達成に向けた活動計画 

（案）について 



８．会議の概要 

 

 議 長     定刻になりましたので、始めたいと思います。 

 その前に、山城委員より欠席の届けが入っております。また、川村委員から 

 病院の関係で、出席が遅れるかもしれないという連絡が入っておりますので報 

 告を申し上げておきます。 

         それでは、福岡県をはじめ 7都道府県にコロナウイルスに対する緊急事態宣 

 言が発令されております。昨日までに福岡県におきましては 250名の感染者が 

 発生しておりまして、周辺の筑後市や柳川市にも発生しており、大木町におい 

 てもいつ発生してもおかしくない状況となっております。 

  先程課長からもお話がありましたように、目に見えないウイルス対策という 

  ことで、総会の対応として大会議室に場所を変更し、距離をとった配置にして 

  おります。 

 それから、農業委員会の役割とすれば５割以上の出席を持って議決をすると 

 義務付けられているので、他の事業が中止、延期の中で開催しておりますが、 

 ご理解をお願いしたいと思っております。 

 それから、総会の通知についてご案内を申し上げた中で、下のほうに会議の 

 短縮を図るために、説明等については一部省略させていただくという事で、短 

 時間で終わるように段取りをしておりますので、皆様のご理解ご協力をお願い 

申し上げます。 

それでは、大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員の過半数 

    が出席していますので、本日の総会が成立したことを報告いたします。 

 ではただいまより、４月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電話をお 

持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されますようにお願い 

を申し上げます。 

本日の議事録署名人を、16番委員松枝委員、17番委員真辺委員にお願いを 

いたします。 

議案第１号「農地法第 18条第６項の規定による通知について」を議題とい 

たします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局       （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが、何か質疑がござ 

いましたらお願いします。意見もないようですので質疑を終わります。 

議案第１号の通知を終わります。 

次に、議案第２号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題といた 

   します。整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局       （ 朗読説明 「省略」 ） 

  

議 長   事務局の朗読説明が終わりました。現地の結果について、現地調査委員の真 

辺委員の意見をお願いします。 

    

 



真辺委員   ４月８日、事務局と松枝委員と私で、現地調査に行きました。申請地の周り 

   は宅地や道路、水路に囲まれています。排水は北側の水路に流されると思いま 

   す。何ら問題はないと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の松枝委員の意見をお願いします。 

 

 松枝委員    申請につきましては町外に住んでありまして、申請人の前所有者は父親でご 

ざいます。一人暮らしで管理をされていないような土地でございまして、周 

りの水田についても別に問題ないと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

  

 議 長      現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。  

 

井手委員   こういうのが出た時に、会社等がきたときなどは、この会社の状態などは調 

   べているのですか？ 

 

事務局   定款とかは出していただいています。 

 

井手委員   定款だけ？ 

 

事務局   そうですね。定款と会社の登記簿をもらっています。住宅販売等をしてある 

   か、業でしてあるかの確認はしています。 

 

井手委員   後から問題にならないように。 

 

議  長   いいですか？他にございませんか？それでは意見もないようですので、質 

    疑を終わります。採決いたします。整理番号１番を承認することに賛成の方 

    は挙手願います。 

 

各委員     （  全員挙手  ） 

 

議  長           全員賛成と認め整理番号１番を承認することに決定いたします。  

          次に、議案第３号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題とし 

ます。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局   （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

議 長      事務局の朗読説明が終わりました。それでは、質疑に入ります。皆さんの意 

   見をお願いします。 

 

各委員      （ 意見なし ） 

 

 



議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。議案第３号 

を承認することに賛成の方は挙手を願います 

 

各委員      （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め議案第３号を承認することに決定いたします。 

  次に議案第４号令和元年度大木町農業委員会の目標及び達成に向けた活動の 

点検、評価（案）及び令和２年度大木町農業委員会の目標及びその達成に向 

けた活動計画（案）について議題と致します。 

 事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局      （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。質疑に入ります。みなさんの意見をお願 

いたします。 

  

 各委員       （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

議案第４号を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員       （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、議案第４号を承認することに決定いたします。 

         それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

        ありがとうございました。    

 

 


